

Afirma canciller cubano que derrota de EE.UU. en Girón es irreversible



La Habana, 19 abr (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parilla, afirmó este domingo que la derrota sufrida por el imperialismo estadounidense en Playa Girón, hace 59 años, es irreversible.

En Twitter el canciller recordó que en 1961 "el pueblo cubano combatió victorioso en defensa de la Patria, la independencia y el socialismo", y que hace un año el Gobierno de Estados Unidos prometió cambiar esa historia.

Rodríguez aseguró que a pesar del deseo de esa administración de revertir su fracaso de entonces, Cuba sigue en pie y nada podrá cambiar su camino de triunfo. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba